



VERTRAG ÜBER EIN ABONNEMENT DES MOBILE RTK SIGNAL NETWORK VON JOHN DEERE

Der vorliegende Vertrag über ein Abonnement des Mobile RTK Signal Network („**Vertrag**“) wird abgeschlossen zwischen dem „**Kunden**“ (dem Nutzer des Mobile RTK Signal Network von John Deere) und der in nachfolgender Tabelle 1 aufgeführten Organisation („**John Deere**“) für den Standort des Hauptsitzes des Kunden, sofern dieser den vorliegenden Vertrag im Namen und Auftrag einer Organisation abschließt, bzw. des Wohnsitzes des Kunden, wenn er den vorliegenden Vertrag als Einzelperson abschließt („**Geltungsbereich des Vertrags**“). John Deere ermöglicht dem Kunden den Zugang zu seinem Mobile RTK Signal Network und stellt für die Dauer der Vertragslaufzeit jedwede damit zusammenhängenden Leistungen („**Netzwerk**“) entsprechend den nachfolgend aufgeführten Bedingungen zur Verfügung.

WICHTIG – BITTE VOR DER NUTZUNG DES NETZWERKS DIE FOLGENDEN BEDINGUNGEN SORGFÄLTIG DURCHLESEN. DAS VORLIEGENDE DOKUMENT STELLT EINE RECHTLICH BINDENDE VEREINBARUNG ZWISCHEN DEM KUNDEN UND JOHN DEERE DAR UND REGELT DEN ZUGANG ZUM NETZWERK. MIT DEM AUFRUFEN UND DER VERWENDUNG DER NETZWERKVERBINDUNG ERKENNT DER KUNDE DIE VORLIEGENDEN BEDINGUNGEN AN UND STIMMT IHNEN ZU. FALLS DER KUNDE MIT EINER ODER MEHREREN DIESER BEDINGUNGEN NICHT EINVERSTANDEN IST, BEENDET ER UNVERZÜGLICH DIE VERWENDUNG DES NETZWERKS UND NIMMT KONTAKT MIT JOHN DEERE ODER SEINEM ZUSTÄNDIGEN HÄNDLER AUF. DER VORLIEGENDE VERTRAG WIRD AUSSCHLIESSLICH ZWISCHEN DEM KUNDEN UND JOHN DEERE GESCHLOSSEN UND DARF NICHT VON DRITTEN (EINSCHLIESSLICH DER VERTRAGSPARTNER VON JOHN DEERE) GEÄNDERT ODER ERGÄNZT WERDEN.

WURDE DER VORLIEGENDE VERTRAG VON EINER DRITTPARTEI (WIE JOHN DEERE-VERTRAGSHÄNDLER) ÜBERTRAGEN, SO ERKLÄRT DER KUNDE HIERMIT SEIN EINVERSTÄNDNIS DAMIT, DASS ALLEIN DURCH DIE ÜBERTRAGUNG DES VORLIEGENDEN VERTRAGS AN DEN KUNDEN DURCH BESAGTE DRITTPARTEI ZWISCHEN JOHN DEERE UND BESAGTER DRITTPARTEI KEIN VERTRETUNGSVERHÄLTNIS VORAUSGESETZT ODER VORGESCHLAGEN WIRD.

1. **Netzwerkzugriff**

John Deere gewährt dem Kunden hiermit vorbehaltlich der Erfüllung aller Bestimmungen des vorliegenden Vertrags (einschließlich der Zahlung aller vor Vertragsunterzeichnung vereinbarten Gebühren) für die Dauer der Vertragslaufzeit den Zugriff auf das Netzwerk mittels eines ortsunabhängigen GNSS-Empfängers (nachfolgend bezeichnet als „Rover“). Die „Laufzeit“ wird in einer Bestellung oder sonstigem Dokument zwischen dem Kunden und John Deere vereinbart. Der Kunde kann gegen Zahlung weiterer Gebühren, die zum jeweiligen Zeitpunkt mit John Deere schriftlich zu vereinbaren sind, mit zusätzlichen Rovern auf das Netzwerk zugreifen. Der Kunde erklärt sich damit einverstanden, dass sein Recht auf den Netzwerkzugriff nach den Bedingungen des vorliegenden Vertrags auf das Gebiet des bei Vertragsunterzeichnung benannten Landes beschränkt ist. Informationen zur Verwendung des Netzwerks entsprechend den Bestimmungen des vorliegenden Vertrags einschließlich des benannten Landes können unter www.stellarsupport.deere.com oder http://my.jdmrkt.com/connection_info.cfm bzw. über den zuständigen Händler eingeholt werden.

Um den Netzwerkzugriff zu ermöglichen, stellt John Deere dem Kunden einen Benutzernamen und ein Kennwort sowie die IP-Adresse des Netzwerks zur Verfügung („**Anmeldedaten**“). Der Kunde erklärt, die Anmeldedaten Dritten gegenüber vertraulich zu behandeln. Der Kunde stimmt zu, dass die ihm zur Verfügung gestellten Informationen über die autorisierte Verwendung des Netzwerks, bezogene Positionsdaten und weitere Inhalte vertraulich und das ausschließliche Eigentum von John Deere und den Lizenznehmern von John Deere sind.

2. Nichterfüllung

Der Kunde erklärt sich damit einverstanden, dass ihm bei Nichterfüllung jedweder im vorliegenden Vertrag geregelter Verpflichtungen, zusätzlich zu jedweden anderen in Frage kommenden Rechtsmitteln, der Netzwerkzugriff durch John Deere nicht mehr gestattet wird. Darüber hinaus erklärt sich der Kunde bereit, alle mit der Durchsetzung der Bestimmungen des vorliegenden Vertrags durch John Deere verbundenen Kosten, Auslagen und Anwaltskosten in angemessener Höhe zu tragen.

3. Haftungsausschluss

JOHN DEERE STELLT DAS NETZWERK OHNE MÄNGELGEWÄHR UND ENTSPRECHEND DER VERFÜGBARKEIT ZUR VERFÜGUNG. JOHN DEERE, SEINE PARTNER UND EXTERNEN LIEFERANTEN SCHLIESSEN HIERMIT AUSDRÜCKLICH JEDWEDE AUFGRUND GELTENDER GESETZE ODER ANDERWEITIG BEGRÜNDETE GEWÄHRLEISTUNG SEITENS JOHN DEERE, SEINER PARTNER UND EXTERNEN LIEFERANTEN HINSICHTLICH UND EINSCHLIESSLICH: JEDWEDER STILLSCHWEIGENDEN GEWÄHRLEISTUNG FÜR MARKTGÄNGIGKEIT ODER EIGNUNG FÜR EINEN BESTIMMTEN ZWECK, JEDWEDER SICH AUS DER VERTRAGSERFÜLLUNG ODER GEWERBLICHEN VERWENDUNG ERGEBENDEN STILLSCHWEIGENDEN GEWÄHRLEISTUNG, JEDWEDER GEWÄHRLEISTUNG HINSICHTLICH DER GENAUIGKEIT ODER VERFÜGBARKEIT DES NETZWERKS, RECHTSMÄNGELHAFTUNG ODER RECHTSMÄNGELFREIHEIT, JEDWEDER GEWÄHRLEISTUNG AUFGRUND GESETZLICHER BESTIMMUNGEN EINSCHLIESSLICH UNERLAUBTER HANDLUNGEN, FAHRLÄSSIGKEIT, KAUSALHAFTUNG, VERTRÄGEN ODER SONSTIGEN GESETZLICHEN ODER ANGEMESSENEN BESTIMMUNGEN AUS UND DER KUNDE ERKLÄRT SEINEN VERZICHT AUF DIE GENANNTEN GEWÄHRLEISTUNGEN. JOHN DEERE, SEINE PARTNER UND EXTERNEN LIEFERANTEN SCHLIESSEN DARÜBER HINAUS JEDWEDE GEWÄHRLEISTUNG ODER HAFTUNG HINSICHTLICH DER GENAUIGKEIT ODER INTEGRITÄT DER DURCH DAS NETZWERK ERSTELLTEN ODER ÜBERTRAGENEN DATEN AUSDRÜCKLICH AUS.

ZUSICHERUNGEN ODER BESTÄTIGUNGEN, UNTER ANDEREM AUSSAGEN ZUR LEISTUNGSFÄHIGKEIT ODER EIGNUNG, SIND KEINESFALLS ALS GEWÄHRLEISTUNG VON JOHN DEERE, DEN PARTNERN ODER EXTERNEN LIEFERANTEN VON JOHN DEERE ZU BETRACHTEN.

JEDWEDE RISIKEN HINSICHTLICH DER NETZABDECKUNG TRÄGT DER KUNDE. WEDER JOHN DEERE NOCH DIE PARTNER ODER EXTERNEN LIEFERANTEN VON JOHN DEERE (EINSCHLIESSLICH DES JEWEILIGEN DRAHTLOS-ANBIETERS) KÖNNEN FÜR JEDWEDE IN ZUSAMMENHANG MIT EINER VERRINGERTEN NETZABDECKUNG EINSCHLIESSLICH NETZAUSFÄLLEN DURCH WARTUNGS- ODER MODERNISIERUNGSARBEITEN ERWACHSENDEN ANSPRÜCHE ODER SCHADENERSATZFORDERUNGEN HAFTBAR GEMACHT WERDEN. UNTER KEINEN UMSTÄNDEN HAFTEN JOHN DEERE ODER DIE PARTNER UND EXTERNEN LIEFERANTEN VON JOHN DEERE DEM KUNDEN ODER DRITTEN GEGENÜBER FÜR MITTELBARE, UNMITTELBARE, ZUFÄLLIGE ODER FOLGESCHÄDEN

JEDWEDER ART. HIERIN EINGESCHLOSSEN SIND OHNE ANSPRUCH AUF VOLLSTÄNDIGKEIT SCHÄDEN DURCH ERNTEVERLUSTE, SCHÄDIGUNG DES BODENS, ENTGANGENE GEWINNE, ENTGANGENE GESCHÄFTSMÖGLICHKEITEN, VERLUST DES GESCHÄFTSWERTES, NUTZUNGSAusFALL, VERLUST VON GERÄTEN ODER LEISTUNGEN UND RUFschÄDIGUNG AUFGRUND DER ERFÜLLUNG ODER NICHTERFÜLLUNG JEDWEDER TEILE DER VORLIEGENDEN VEREINBARUNG, OB VERTRAGLICH ODER ANDERWEITIG, SOWIE UNABHÄNGIG DAVON, OB JOHN DEERE, SEINE PARTNER ODER EXTERNEN LIEFERANTEN ÜBER DIE MÖGLICHKEIT DERARTIGER SCHÄDEN IN KENNTNIS GESETZT WURDEN. DIE KUMULATIVE HAFTUNG VON JOHN DEERE SOWIE DEN PARTNERN UND EXTERNEN LIEFERANTEN VON JOHN DEERE DARF AUF KEINEN FALL DEN VON JOHN DEERE ENTSPRECHEND DEN BESTIMMUNGEN DES VORLIEGENDEN VERTRAGS AN DEN KUNDEN GEZAHLTEN BETRAG ÜBERSTEIGEN.

Diese Haftungsbeschränkung gilt nicht bei Verletzungen oder Todesfällen, die auf Fahrlässigkeit seitens John Deere zurückzuführen sind, soweit diese Haftungsbeschränkung entsprechend der geltenden Gesetzgebung unzulässig ist.

4. Datenschutz und Daten

Der Kunde erklärt sich damit einverstanden, dass John Deere jedwede im Zuge der Verwendung des Netzwerks durch den Kunden entsprechend den Bestimmungen des vorliegenden Vertrags generierten oder erhobenen Informationen („Kundeninformationen“) wie nachfolgend beschrieben und in den unter www.johndeere.com/privacy veröffentlichten Erklärungen zu Datenschutz und Daten verwendet. Die Kundeninformationen umfassen Angaben zum Benutzer, IP-Adressen, Namen, Postanschriften, Kontaktdaten, Standortverlauf und Benutzungsprotokolle. Der Kunde gewährt John Deere sowie den Partnern und externen Lieferanten von John Deere das Recht zur Verwendung der Kundeninformationen entsprechend den Bestimmungen des vorliegenden Vertrags, soweit dies zur Bereitstellung der vertraglich vorgesehenen Leistungen und Funktionen, einschließlich des Netzwerkzugriffs, notwendig ist. Diese Genehmigung wird auf Dritte ausgedehnt, die von John Deere in Verbindung mit der Bereitstellung des Netzwerks und der damit verbundenen Leistungen beauftragt wurden. Das Unternehmen John Deere kann die Kundeninformationen Dritten gegenüber offenlegen, wenn es berechtigten Grund zu der Annahme hat, dass diese Offenlegung notwendig ist, um (a) geltende Gesetze, Bestimmungen oder zwingende gesetzliche Vorgaben zu erfüllen, (b) den Schutz von Personen vor Verletzungen und Tod zu gewährleisten, (c) Betrug oder Missbrauch zum Nachteil von John Deere oder der Partner und externen Lieferanten von John Deere zu verhindern (d) die Eigentumsrechte von John Deere zu schützen oder (e) John Deere sowie die Partner und externen Lieferanten von John Deere und deren Personal gegen jedwede aus der Nutzung des Netzwerks durch den Kunden erwachsenden Rechtsansprüche zu schützen.

5. Zusicherungen und Gewährleistungen

Der Kunde sichert zu und gewährleistet, dass er auf das Netzwerk ausschließlich für den eigenen Gebrauch zugreift und, sofern nicht im vorliegenden Vertrag ausdrücklich gestattet, seine Zugriffsrechte und das Abonnement nicht verleiht, verpachtet oder anderweitig an Dritte weitergibt. Darüber hinaus gewährleistet der Kunde und sichert zu, dass er nur die vertraglich zugesicherte Anzahl an Rovern für den Netzwerkzugriff verwendet. Der Kunde sichert zu und gewährleistet, dass er mit der Handhabung von GPS-Systemen, wie sie in Verbindung mit dem Netzwerk zum Einsatz kommen, vertraut ist, und dass er die Genauigkeit und den Wert jeglicher aus dem Netzwerk erfasster Daten selbstständig einschätzen kann. Der Kunde sichert zu und gewährleistet, dass er sämtliche in Verbindung mit der Verwendung des Netzwerks durch den Kunden geltenden Gesetze, Bestimmungen und Richtlinien befolgt und dass er im Besitz aller notwendigen Lizenzen, Erlaubnisse, Schulungen und Genehmigungen für den Netzwerkzugriff und die Verwendung des Netzwerks ist.

6. Übertragung/Weitergabe

6.1. Probe-Abonnement für das John Deere Mobile-RTK-Signal

6.1.1. Das Probe-Abonnement für das John Deere Mobile-RTK-Signal ist ab dem Zeitpunkt der ersten Aktivierung bis zum Ablauf des Probezeitraums nicht auf einen anderen Endnutzer übertragbar.

6.2. Reguläres Abonnement für das John Deere Mobile-RTK-Signal. Dieser Vertrag ist nur unter folgenden Bedingungen an einen Dritten ("Abtretungsempfänger") übertragbar oder abtretbar:

6.2.1. Erstens legt der Kunde vor jedweder Übertragung dem Rechtsnachfolger ein Exemplar des vorliegenden Vertrags als Druckversion oder digitale Version vor und ermöglicht ihm in einer angemessenen Zeit, sich mit den Bedingungen des vorliegenden Vertrags vertraut zu machen und gegebenenfalls Beratung in Anspruch zu nehmen. Vor der Übertragung des vorliegenden Vertrags an den Rechtsnachfolger legt der Rechtsnachfolger ein Internetprofil bei John Deere an, das er auf www.myjohndeere.com oder mit Unterstützung eines John Deere-Vertragspartners anfordert.

6.2.2. Zweitens bestätigt der Rechtsnachfolger dem Kunden, dass er mit den vorliegenden Bedingungen vertraut ist und dass er willens ist, anstelle des Kunden an diese gebunden zu sein.

6.2.3. Drittens setzt der Kunde John Deere bei Erhalt der Bestätigung des Rechtsnachfolgers über die Vertrautheit mit den Bedingungen und der beabsichtigten Bindung an diese über die beabsichtigte Übertragung des Vertrags an den Rechtsnachfolger in Kenntnis. In dieser Mitteilung benennt der Kunde den Rechtsnachfolger und sichert John Deere gegenüber zu und gewährleistet, dass der Rechtsnachfolger bestätigt hat, mit den vorliegenden Bestimmungen vertraut und anstelle des Kunden künftig an diese gebunden zu sein. Mitteilungen entsprechend dieser Bestimmung sind unter Mitwirkung eines John Deere-Händlers an John Deere zu übermitteln, wobei der Händler für die Bereitstellung dieser Leistung eine Gebühr erheben kann.

6.2.4. Anschließend kann der Kunde den vorliegenden Vertrag gegen die Zusage des Rechtsnachfolgers, fortan als Kunde an den vorliegenden Vertrag gebunden zu sein, und gegen jedwede andere zwischen dem Kunden und dem Rechtsnachfolger vereinbarte Gegenleistung an den Rechtsnachfolger übertragen. Bei Eingang der Mitteilung des Kunden über die Übertragung des Vertrags (wie obenstehend ausgeführt) informiert John Deere den Rechtsnachfolger auf elektronischem Weg über die erfolgte Übertragung des vorliegenden Vertrags an den Rechtsnachfolger und darüber, dass die Nutzung der Leistungen durch die vorliegenden Bedingungen geregelt wird.

6.2.5. Sofern anwendbar, sind der Kunde und der Rechtsnachfolger damit einverstanden, dass John Deere den vorliegenden Vertrag an die in Tabelle 1 aufgeführte Organisation entsprechend dem Geltungsbereich des Vertrags nach Übertragung an den Rechtsnachfolger überträgt. Jedwede derartige Übertragung durch John Deere tritt sofort nach der Übertragung des vorliegenden Vertrags durch den Kunden in Kraft.

6.2.6. John Deere kann der Übertragung nach eigenem Ermessen zustimmen oder sie ablehnen, jedwede vorgebliche Übertragung ohne die Zustimmung von John Deere wird als nichtig betrachtet. Die elektronische Mitteilung von John Deere an den Rechtsnachfolger (siehe

oben) wird als Zustimmung von John Deere zur Übertragung des vorliegenden Vertrags an den Rechtsnachfolger betrachtet. Darüber hinaus kann John Deere vom Rechtsnachfolger die Ausfertigung einer Bescheinigung hinsichtlich der Übernahme durch den Rechtsnachfolger in einer durch John Deere festzulegenden Form vor, bei Ausführung oder jederzeit nach einer Übertragung verlangen. Unbeschadet einer derartigen Übertragung ist der Kunde sich dessen bewusst und damit einverstanden, dass er mit dem Rechtsnachfolger (sowie jedweden folgenden Rechtsnachfolgern) gesamtschuldnerisch für jegliche aus dem vorliegenden Vertrag erwachsenden Zahlungsverpflichtungen haftbar ist und er stimmt weiterhin zu, dass er allein für jedwede aus einer unvollständigen, ungültigen, teilweisen, nicht durchführbaren oder anderweitig ungenügenden Übertragung des vorliegenden Vertrags durch den Kunden erwachsenden Schäden und Verluste haftbar ist.

7. Verschiedenes

- 7.1. **Geltendes Recht und ausschließliche Zuständigkeit.** Die Konstruktion, Auslegung und Durchführung des vorliegenden Vertrags sowie die rechtlichen Beziehungen zwischen den Parteien werden entsprechend den als für den zutreffenden Geltungsbereich in Tabelle 1 festgelegten geltenden Gesetzen ohne Berücksichtigung der Wahl der Rechtsgrundsätze geregelt. Alle aus dem vorliegenden Vertrag erwachsenden Streitigkeiten sind ausschließlich vor dem zuständigen Gericht am Standort des in Tabelle 1 festgelegten Geltungsbereichs zu verhandeln. Der Kunde unterwirft sich der Rechtsprechung dieses Gerichts zur Prozessführung im Falle derartiger Streitigkeiten.
- 7.2. **Salvatorische Klausel** Sollten sich eine oder mehrere Bestimmungen des vorliegenden Vertrags ganz oder teilweise als ungültig oder undurchführbar erweisen, so bleiben die übrigen Bestimmungen hiervon unberührt und behalten ihre Gültigkeit so, als ob der vorliegende Vertrag ohne die ungültige bzw. undurchführbare Bestimmung abgeschlossen worden wäre.
- 7.3. **Gesamtheit der Vereinbarung.** Der vorliegende Vertrag sowie jedwede anderen Verträge, auf die im vorliegenden Vertrag ausdrücklich Bezug genommen wird, zusammen mit jedweden zu gegebener Zeit auf der Support-Website veröffentlichten Bedingungen, Leitfäden, Anleitungen oder Richtlinien sowie jedwede Ergänzungen, Änderungen und Erweiterungen des vorstehend Genannten stellen die gesamte zwischen den Parteien getroffene Vereinbarung dar und ersetzen alle vorherigen Abmachungen und Vereinbarungen, die von den Parteien in mündlicher oder schriftlicher Form in Bezug auf den Vertragsgegenstand getroffen wurden. Jedwede zusätzlichen Bedingungen zur Verwendung in einer Bestellung oder einem ähnlichen Dokument sind nichtig und ohne jede Gültigkeit und können die Bedingungen des vorliegenden Vertrags nicht ändern, erweitern oder löschen.

Tabelle 1

Geltungsbereich des Vertrags	Vertrag schließende Organisation	Geltendes Recht	Ort
Vereinigte Staaten von Amerika	John Deere Shared Services, Inc. One John Deere Place Moline, IL 61265 USA	Bundesstaat Illinois (USA)	Rock Island County (Illinois, USA)
Kanada	John Deere Canada ULC 295 Hunter Road P.O. Box 1000 Grimsby, ON L3M 4H5	Provinz Ontario (Kanada)	Provinz Ontario (Kanada)
Deutschland	John Deere GmbH & Co. KG Strassburger Allee 3 Kaiserslautern	Deutschland	Deutschland



JOHN DEERE MOBILE RTK SIGNAL NETWORK SUBSCRIPTION AGREEMENT

This Mobile RTK Signal Network Subscription Agreement (“**Agreement**”) is between “**You**” (the user of the John Deere Mobile RTK Signal Network) and the entity listed in Table 1, below (“**John Deere**”) for the location in which your headquarters is located if you are entering into this Contract on behalf of an organizational entity or your place of residence if you are entering into this contract as an individual (the “**Contract Jurisdiction**”). John Deere grants you access to the John Deere Mobile RTK Signal Network and will provide any associated services (“**Network**”) during the Term and according to the terms and conditions stated below.

IMPORTANT – PLEASE READ THE FOLLOWING TERMS AND CONDITIONS BEFORE ACCESSING THE NETWORK. THIS IS A LEGAL AGREEMENT BETWEEN YOU AND JOHN DEERE REGARDING ACCESS TO THE NETWORK. ACCESSING OR USING THE NETWORK SIGNIFIES YOUR ACCEPTANCE OF AND AGREEMENT TO THESE TERMS AND CONDITIONS. IF YOU ARE UNABLE OR UNWILLING TO COMPLY WITH ANY OF THESE TERMS YOU MUST IMMEDIATELY DISCONTINUE USING THE NETWORK AND CONTACT JOHN DEERE OR YOUR DEALER. THIS AGREEMENT IS BETWEEN YOU AND JOHN DEERE ONLY. NO THIRD PARTY (INCLUDING BUT NOT LIMITED TO JOHN DEERE DEALERS) HAS THE AUTHORITY TO CHANGE OR SUPPLEMENT THIS AGREEMENT.

IF YOU WERE ASSIGNED THIS AGREEMENT FROM A THIRD PARTY (SUCH AS A JOHN DEERE DEALER), YOU UNDERSTAND AND AGREE THAT NO AGENCY RELATIONSHIP BETWEEN DEERE AND THAT THIRD PARTY IS IMPLIED OR SUGGESTED BY THE FACT THAT SUCH THIRD PARTY ASSIGNED THIS AGREEMENT TO YOU.

1. Network Access

John Deere hereby grants you permission to access, with one roving GNSS receiver (hereinafter “**Rover**”), the Network during the Term, contingent on your compliance with this Agreement (including paying all subscription fees agreed prior to execution of this Agreement) during the Term. The “**Term**” is as defined in a Purchase Order or other document between You and John Deere. You may access the Network with additional Rovers upon paying additional fees as agreed to from time to time with John Deere in writing. You understand and agree that your right to access the Network under this Agreement is limited to the territory of the country that was identified prior to execution of this Agreement. Please visit www.stellarsupport.deere.com, or http://my.jdmrtk.com/connection_info.cfm, or contact your John Deere dealer for information about your use of the Network under this Agreement, including the identified country.

To facilitate access to the Network, John Deere will provide you with a user name and password and the Internet Protocol address of the Network (“**Credentials**”). You agree to keep the Credentials confidential and that you will not disclose the Credentials to any third party. You agree that usage information and other content provided to you, including but not limited to positioning data, through authorized use of the Network, are confidential and the exclusive property of John Deere and its licensors.

2. Default

If you fail to satisfy any obligation under the Agreement, in addition to any other available remedies, you agree that John Deere may prevent you from accessing the Network. In addition, you agree to pay all costs, expenses, and reasonable attorney's fees for John Deere's enforcement of this Agreement.

3. Disclaimer and Limit of Liability

JOHN DEERE MAKES THE NETWORK AVAILABLE ON AN "AS IS," "AS AVAILABLE" BASIS. JOHN DEERE, ITS AFFILIATES AND THIRD PARTY SUPPLIERS EXPRESSLY DISCLAIM AND YOU EXPRESSLY WAIVE, RELEASE AND RENOUNCE ALL WARRANTIES OF JOHN DEERE, ITS AFFILIATES, AND THIRD PARTY SUPPLIERS ARISING BY LAW OR OTHERWISE WITH RESPECT TO AND INCLUDING, BUT NOT LIMITED TO: ANY IMPLIED WARRANTY OF MERCHANTABILITY OR FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE; ANY IMPLIED WARRANTY ARISING FROM COURSE OF PERFORMANCE, COURSE OF DEALING OR TRADE USAGE; ANY WARRANTY AS TO ACCURACY OR AVAILABILITY OF THE NETWORK; ANY WARRANTY OF TITLE OR NON-INFRINGEMENT; AND ANY OTHER WARRANTY ARISING UNDER ANY THEORY OF LAW, INCLUDING TORT, NEGLIGENCE, STRICT LIABILITY, CONTRACT OR OTHER LEGAL OR EQUITABLE THEORY. JOHN DEERE, ITS AFFILIATES AND THIRD-PARTY SUPPLIERS ALSO EXPRESSLY DISCLAIM ANY WARRANTY OR REPRESENTATION AS TO THE ACCURACY OR INTEGRITY OF THE DATA CREATED BY OR PASSING THROUGH THE NETWORK.

NO REPRESENTATION OR OTHER AFFIRMATION OF FACT INCLUDING, BUT NOT LIMITED TO, STATEMENTS REGARDING CAPACITY OR SUITABILITY FOR USE, SHALL BE DEEMED TO BE A WARRANTY BY JOHN DEERE OR ANY OF ITS AFFILIATES OR THIRD PARTY SUPPLIERS.

YOU ASSUME ANY WIRELESS COVERAGE RISKS. NONE OF JOHN DEERE, ITS AFFILIATES, OR ITS THIRD PARTY SUPPLIERS (INCLUDING ANY UNDERLYING WIRELESS PROVIDERS) WILL BE LIABLE TO YOU FOR ANY CLAIM OR DAMAGE RELATED TO OR ARISING OUT OF OR IN CONNECTION WITH ANY DIMINISHED NETWORK COVERAGE, INCLUDING NETWORK OUTAGES RESULTING FROM NETWORK MAINTENANCE OR UPGRADES. UNDER NO CIRCUMSTANCES SHALL JOHN DEERE, ITS AFFILIATES OR ITS THIRD PARTY SUPPLIERS BE LIABLE TO YOU OR TO ANY THIRD PARTIES FOR DIRECT, INDIRECT, INCIDENTAL OR CONSEQUENTIAL DAMAGES OF ANY KIND, INCLUDING DAMAGES FOR CROP LOSS, DAMAGE TO LAND, LOST PROFITS, LOSS OF BUSINESS OR LOSS OF GOODWILL, LOSS OF USE OF EQUIPMENT OR SERVICES OR DAMAGES TO BUSINESS OR REPUTATION ARISING FROM THE PERFORMANCE OR NON-PERFORMANCE OF ANY ASPECT OF THIS AGREEMENT, WHETHER IN CONTRACT OR TORT OR OTHERWISE, AND WHETHER OR NOT JOHN DEERE, ITS AFFILIATES OR ITS THIRD PARTY SUPPLIERS HAVE BEEN ADVISED OF THE POSSIBILITY OF SUCH DAMAGES. IN NO EVENT SHALL THE CUMULATIVE LIABILITY OF JOHN DEERE, ITS AFFILIATES AND/OR ITS THIRD PARTY SUPPLIERS EXCEED THE AMOUNT PAID BY YOU TO JOHN DEERE UNDER THIS AGREEMENT.

The limitation of liability set forth above will not apply to death or personal injury resulting from John Deere's negligence to the extent such limitation of liability is prohibited under applicable law.

4. Privacy and Data

You agree that John Deere may use any information that is generated by or collected as part of your use of the Network under this Agreement (“Your Information”) as provided below and in our Privacy and Data Statements published at www.johndeere.com/privacy. Your Information may include user information, IP addresses, names, physical addresses, contact information, location history, and usage logs. You grant John Deere, its affiliates, and its third-party suppliers the right to use Your Information as described in this Agreement and as needed to provide all services and functionalities provided under this Agreement, including providing access to the Network. This permission extends to third parties engaged by John Deere in connection with providing the Network and associated services. John Deere may disclose Your Information to outside parties when it has a good faith belief that disclosure is reasonably necessary to (a) comply with any applicable law, regulation or compulsory legal request; (b) protect the safety of any person from death or serious bodily injury; (c) prevent fraud or abuse against John Deere or its affiliates or third-party suppliers; (d) to protect John Deere’s property rights; or (e) defend John Deere and its affiliates, suppliers, or personnel from any legal proceedings arising out of Your use of the Network.

5. Representations and Warranties

You represent and warrant that you will access the Network only for your use and, except as expressly permitted by this Agreement, you will not lend, lease or share your access rights or subscription with any third party. You further represent and warrant that you will not access the Network so as to exceed the number of Rovers permitted by your subscription. You represent and warrant that you are proficient in the use of GPS systems of the type useable with the Network and will independently assess the accuracy and value of any data derived from the Network. You represent and warrant that You will comply with all laws, codes, rules, and regulations relating to Your use of the Network, and that You have obtained all necessary licenses, permits, training, and authorizations necessary for access or use of the Network.

6. Assignment/Transfer

6.1. John Deere Mobile RTK Signal subscription Promotion

6.1.1. The John Deere Mobile RTK Signal subscription Promotion is not transferrable to a different end user after it’s first-time activation until the subscription promotion is expired.

6.2. Purchased John Deere Mobile RTK Signal subscription. You may transfer or assign this Agreement to a third party end user (“Assignee”) only as follows:

6.2.1. First, prior to any assignment, you must provide the Assignee with a copy of this Agreement, or direct the Assignee to an online copy of this Agreement, and allow the Assignee sufficient time to review these terms and to consult with counsel if the Assignee desires. Before this Agreement may be assigned to Assignee, Assignee must first obtain a John Deere web profile, which Assignee may request at www.myjohndeere.com or with the assistance of a John Deere dealer.

6.2.2. Second, you must obtain an affirmative acknowledgement from the Assignee that the Assignee understands these terms and is willing to be bound by them in your place.

6.2.3. Third, upon receipt of the Assignee’s acknowledgement that it understands and agrees to be bound by these terms, you must notify John Deere that you intend to assign this Agreement to the Assignee. In this notice, you must identify the Assignee and represent and warrant to John Deere that the Assignee has affirmatively acknowledged that it

understands and agrees to be bound by these terms in your place. Notices under this paragraph must be delivered to John Deere through a John Deere dealer, who may charge a fee for providing this service.

6.2.4. You may then assign this Agreement to the Assignee in return for the Assignee's promise to be bound as the customer under this Agreement and for any other consideration agreed by you and Assignee. Upon receipt of your notice of assignment (described above), John Deere will electronically notify the Assignee that this Agreement has been assigned to Assignee and that use of the Services is governed by these terms and conditions.

6.2.5. If applicable, you and Assignee agree that John Deere may and will assign this Agreement to the entity listed in Table 1 below for the Assignee's Agreement Jurisdiction. Any such assignment by John Deere will be effective immediately upon any assignment of this Agreement by You.

6.2.6. John Deere may consent to or reject the assignment in its sole discretion; any purported assignment without John Deere's consent shall be null and void. John Deere's electronic notice to Assignee (described above) will constitute John Deere's consent to assignment of this Agreement to Assignee. John Deere may additionally require the Assignee to execute a certification regarding the Assignee's assumption in a form requested by John Deere prior to, upon or at any time after such assignment. Notwithstanding such assignment, You understand and agree that You will remain jointly and severally liable with the Assignee (and any subsequent Assignee) for all payment obligations hereunder, and You further understand and agree that You are solely responsible for any damages or losses resulting from an incomplete, invalid, partial, unenforceable, or other imperfect assignment by You of this Agreement.

7. Miscellaneous

7.1. **Governing Law and Exclusive Forum.** The construction, interpretation and performance of this Agreement, as well as the legal relations of the parties, shall be governed by and construed in accordance with the laws identified as the Governing Law for the applicable Contract Jurisdiction in Table 1, without regard to its choice of law principles. All disputes arising under this Agreement shall be heard only by a court of competent jurisdiction in the Venue in the applicable Contract Jurisdiction in Table 1, and You submit to the jurisdiction of such courts for the purpose of litigating such disputes.

7.2. **Severability.** If any part of this Agreement shall be held invalid or unenforceable, such determination shall not affect the validity or enforceability of any remaining portion, which shall remain in force and effect as if this Agreement had been executed with the invalid or unenforceable portion thereof eliminated.

7.3. **Entire Agreement.** This Agreement and any other agreements explicitly referred to in this Agreement, together with any terms, notices, guidelines, directions, instructions or directives posted on the Support Website from time to time, and all amendments, modifications, additions or changes to the forgoing, constitute the entire agreement between the Parties and supersedes all prior discussions and agreements, whether oral or written, between the Parties relating thereto. Any additional terms and conditions of use on any purchase order or similar document shall be void and without any force and effect and shall not vary, add to, or delete the terms of this Agreement.

Table 1

Contract Jurisdiction	Contracting Entity	Governing Law	Venue
United States of America	John Deere Shared Services, Inc. One John Deere Place Moline, IL 61265 U.S.A	State of Illinois, USA	Rock Island County, Illinois, USA
Canada	John Deere Canada ULC 295 Hunter Road P.O. Box 1000 Grimsby, ON L3M 4H5	Province of Ontario, Canada	Province of Ontario, Canada
Germany	John Deere GmbH & Co. KG Strassburger Allee 3 Kaiserslautern	Germany	Germany